

Am 13.06.09 starteten wir als Vertreter der LG Niedersachsen/Hamburg/Bremen mit unserer 10 Monate alten Landseerhündin Carlotta von der ELWAHA Richtung Hecklingen, zur 6. Harzschau.

Der Wettergott hat es sehr gut mit uns gemeint, der Verkehrsgott leider nicht. Trotz rechtzeitigem Start trafen wir erst um Punkt 10 Uhr in Hecklingen ein, da uns ein langer Stau Höhe Helmstedt unser Zeitpolster kostete.

Die wunderschöne Umgebung des Heckinger Stadtschlusses machte diesen Streß aber schnell vergessen.

Für das leibliche Wohl wurde hervorragend gesorgt, es blieben keine Wünsche offen.

Die 21 gemeldeten Landseer und Neufundländer wurden von Gabriele Zarndt gerichtet.

Hierbei kam besonders gut die Erläuterung ihrer Entscheidungen über Mikrofon ans Publikum an.

Unsere Carlotta konnte in der Jugendklasse ein SG 3 erzielen.

Da ihre Brüder zu Hause auf uns warteten traten wir nach Ausstellungsende die Heimreise an und konnten leider nicht mehr am gemeinsamen Essen teilnehmen.

Vielen Dank für die schöne Ausstellung.

Wiebke und Sven Burmeister



